
BE THE INSPIRATION

第 2012 回例会　2019. ４.27

ロータリーデー

場所　斉藤守会員の竹林　　　時間　10：00 ～ 14：00　

 山本　宏子　

　今年は、曇り空を眺めながらの始まりでした。

　150 人が来る予定でしたので、焼き鳥、ソフトドリンク、ビール、トン汁、どれもたくさんの量が用意さ

れました。

　 初、岡田福会長のあいさつの後、斎藤会員からたけのこの掘り方について説明があり、スコップを持っ

て三々五々たけのこ掘りに向かいました。子供たちは、我先にたけのこをさがし、がんばって掘り出したた

けのこを誇らしげに持っていました。

　その後、山ほどの焼肉や焼き鳥を食べていました。

　お昼過ぎには、少し雨が降りましたが、なんとか天気はもち、楽しい一日となりました。
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◎本日の出席状況

　出席：28 名（24 名）中　15 名　62.5％

　欠席：平山・藤代・伊東・守屋・水庫・長野・中村・大家・斉藤（英）・輪湖・度会・（相澤・柴田・

　　　　織戸・山口）各会員

　・参加ご家族：大原好枝・康志郎・雫　松本祐加子・海聖　鯨井明美・お子様

　　　　　　　　遠田なほみ　山﨑由起子　（敬称略）クラブ 24 名

　・参加団体　：ボーイスカウト船橋第 12 団　  大人 12 名　子供 15 名

　　　　　　　　青い鳥ホーム　　　　　　　　大人 27 名　子供 15 名

　　　　　　　　そよ風広場　　　　　　　　　20 名

　総計 114 名

◎地区研修・協議会　４／ 20

　出席者：度会・草野・鈴木（隆）・鈴木（恭）・水庫・大原・大家・平山・山口・山本・岡田各会員

◎メークアップ

　 ４／ 27 分　水庫・中村・度会～理事会　大家～４／ 17 ～第２グループゴルフ大会

岡田敏男 副会長

　本日は、水庫会長がお休みのため、副会長の岡田敏男が、会長挨拶します。10 連休の 初の日、斉藤会員

の好意のより、たけのこ例会開催できて、朝早くから、親睦の山﨑委員長初め多くの会員の準備もあり、た

けのこ掘例会ができて、感謝です。

　先日４月 20 日の地区研修・協議会では、諸岡ガバナー年度のガバナー方針等が示されましたが、度会会

長エレクトと会長部会に、オブザバーで出席しました。午後１時から４時まで３時間みっちり、各クラブ会

長エレクトの熱心なクラブ会長方針の発表がありました。次年度から、地区監査委員を仰せつかっているの

で、別な立場からロータリーをみて行きたいです。

鈴 木（ 隆 ） 幹 事

１．５月のロータリーレートは１ドル 112 円です（現行 110 円）

２．例会臨時変更のお知らせ：

　　鎌ヶ谷 RC

　　　・５月２日（木）の例会は国民の祝日の為休会です。

　　　・５月９日（木）の例会は親睦旅行の為変更

　　　　日　時：５月９日（木）～５月 10 日（金）　場所：高知県高知市「三翠園」

　　船橋南 RC

　　　・５月１日の例会は定款第６条第１節による休会

　　　・５月 12 日～ 13 日に親睦旅行の為５月 15 日は振り替え休会となります。

３．第２回　ひがふなミーチング 2019　開催について

　　日　時：2019 年５月 18 日（土）　時間：13：30 ～ 17：30

　　　　　　（懇親会 16：30 ～ 17：30）会費 500 円

　　場　所：宮本下宿自治会館　船橋市東船橋１－３－１

　　出　席：水庫会長（次年度社会奉仕委員長）山﨑会員

会 長 挨 拶

幹 事 報 告



◎各委員会報告

　米山記念奨学会 委員長　山本　宏子

　　４月 20 日、アパホテル＆リゾート東京ベイ幕張ホールにて、地区研修・協議会が行われました。RI 会

長エレクトであるマーク・ダニエル氏が、2019 － 20 年度のテーマとして選ばれたのは、「ロータリーは

世界をつなぐ」という言葉でした。その方針を踏まえ、ガバナーエレクト師岡靖彦氏は、地区スローガン

「ロータリーから千葉を元気に」を掲げました。そして、地区運営の基本的目標を具体的に数字としてあ

げ、ロータリーの更なる成長をめざすことを示しました。

　　その後、ガバナー橋岡久太郎氏より、クラブ奉仕活動優秀クラブ・奉仕活動優秀ロータリアンが表彰さ

れました。出前教室を実施された茂原 RC や、「千葉寺における千葉笑い」を紙芝居にして実演をした千葉

北 RC など、様々な活動が紹介されました。どの報告もとても、興味深いものでした。

ロータリーデー：たけのこ掘り例会　会計報告

　　今年も斉藤　守会員のご協力を頂き、会員・ご家族・他の団体の方々、大変大勢の皆様の参加を頂き、

無事に成功裏に終了いたしました。

　　ことに、ボーイスカウト第 12 団の方々のトン汁の炊き出しのご協力に感謝申し上げます。ありがとうご

ざいました。当日の会計報告を致します。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　日　　時：2019 年 4 月 27 日

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　場　 　所：斉藤守会員の竹林

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　参加人数：約 150 名（乳児含む）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　幹事　　　　　　　　鈴木　隆男

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　親睦・家族会委員長　山﨑　新一

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　社会奉仕委員長　　　長野　春信

収　入 単位：円

項　　目 金　　額 備　　考

例 会 食 事 費 154,089 第 2012 回例会

親 睦 委 員 会 費 60,000

社 会 奉 仕 委 員 会 費 20,000

合　　　計 234,089

支　出 単位：円

項　　目 金　　額 備　　考

B B Q 代 150,000 ㈱ホエル

飲 み 物 代 29,542 ㈱やつや

豚 汁 代 30,000 ボーイスカウト第 12 団

焼 鳥 代 11,467

傷 害 保 険 4,440 イベント保険 120 名分

雑 　 費 8,640 安養寺・斉藤会員にお礼品

合　　　計 234,089



久しぶりの大人数での例会です、会員は例会に出席しましょう。



第 2013 回例会　2019. ５. ９　晴　司会　山口会員

　国歌「君が代」　ロータリーソング　「奉仕の理想」

◎本日の出席状況

　出席：28 名（27 名）中　20 名　74.10％

　欠席：伊東・平山・守屋・大原・長野・輪湖・山本（柴田）各会員

◎お客様紹介

　親睦委員会：松本委員長

◎ゲスト

　SMBC 日興証券　津田沼支店支店長　佐々木　隆幸　様（織戸会員紹介）

◎５月三つのお祝い

　・会員誕生祝い：藤井会員・山本各会員

　・夫人誕生祝い：なし

　・結婚祝い　　：山口・斉藤（英）各会員

水 庫 会 長

　いよいよ令和がスタートし、今日が令和になって初めての例会となります。

　佐々木様、本日はようこそ当船橋東 RC へお越しいただきました。

　自分が会長の間に、2,000 回の区切りがあり、また今回こうして元号が平成から令和に変わるという時代の

節目を迎えることが、大変感慨深いです。

　今日は新聞の記事から、目に留まった投稿を紹介したいと思います。

　～令和時代、私の抱負

　　『一瞬も無駄にせず』 主婦　Ｓ子さん　30 歳　

　　今年３月、親友が亡くなった。平成元年生まれの 30 歳だった。若くして病を得た彼女は、

「試練が与えられている。克服すれば新しい自分になれる」と前向きに懸命に生き抜いた。

期まで泣き言も恨み言も言わなかった。彼女から届く手紙にはいつも私を気遣う言葉が添えら

れていた。何と優しくて強い人だったろう。

　　令和の時代を迎えられるのは当たり前のことではない。一日一日の命が尊い。友はそれを教

えてくれた。彼女を思えば私はもっと頑張れる。一瞬だって無駄にしたくない。これからの人

生を充実させたいと思っている。～

　とても深い言葉です。自分もそのように毎日を生きていきたいと思っています。

鈴 木（ 隆 ） 幹 事

１．４月 27 日（土）開催のロータリーデー：たけのこ掘り例会、ご参加の皆様ご苦労様でした。年々参加者

の数が増え、150 名位の参加と思います。

　　バーベキュー・焼鳥・トン汁が並ぶほどの人気でした。

　　にわか、焼き鳥やさん、焼き肉やさん、プロ顔負けの腕前、行列ができ大賑わいでした。

　　会場を提供くださった斉藤守会員、ありがとうございました。

　　尚、たけのこ券の購入がまだの方は購入をお願いいたします。

会 長 挨 拶

幹 事 報 告



２．次年度第２グループガバナー補佐より次年度の予定表が届いております。

　　「主な地区行事」

　　2019 年 10 月 21 日（月）：地区大会記念ゴルフ大会：ゴルフ倶楽部成田ハイツリー

　　2020 年 ２月 ８日（土）：地区大会第１日目：アパホテル＆リゾート幕張

 　　　　　　　　９日（日）：地区大会第２日目：アパホテル＆リゾート幕張

　　「第２グループ」

　　2019 年 ９月 17 日（火）：情報研究会：グランドホテル　　14：00 ～

　　2020 年 ２月 ４日（火）：IM：グランドホテル　　　　　 14：00 ～

　　2020 年 ４月 14 日（火）：親睦ゴルフ大会　鎌ヶ谷 CC

　　「会長幹事会」

　　①　2019 年 ７月 ２日（火）　クロス・ウエーブ　　　　　14：30 ～ 16：00

　　②　2019 年 ８月 24 日（火）　サッポロビール千葉園　　　17：00 ～ 17：30

　　　　※第４グループ会長幹事会と合同開催の予定　　　　  17：30 ～

　　③　2019 年 10 月 ８日（火）　クロス・ウエーブ　　　　　14：30 ～ 16：00

　　④　2020 年 １月 14 日（火）　クロス・ウエーブ　　　　　14：30 ～ 16：00

　　⑤　2020 年 ３月 10 日（火）　クロス・ウエーブ　　　　　14：30 ～ 16：00

　　⑥　2020 年 ５月 19 日（火）　新旧引き継ぎ会（場所未定）18：00 ～　回覧いたします。

３．第２グループ新旧会長幹事会のお知らせ

　　日　時：2019 年５月 16 日（木）　18：30 ～

　　場　所：船橋「稲荷屋」　会費：１名 6,000 円

　　締　切：５月 14 日（火）迄

４．次週５月 16 日（木）は次年度クラブ協議会です。出席をお願いいたします。

　　場　所：クロス・ウエーブ４Ｆ「 パーティールーム」　時間：13：30 ～ 15：30

　　参加者：次年度役員・理事・各委員長

　　　　　　度会・草野・山口・遠田・鈴木（恭）・山﨑・水庫・藤井・岡田・大家・大原・鈴木（隆）

　　　　　　中村・織戸・鯨井・平山・山本　各会員　17 名

「回覧物」

　・2019 年度規定審議会　議事録・提出立法案一覧表

　・船橋市国際交流協会総会のお知らせ

　・ロータリーの友より　投稿の依頼

　・バギオだより



理事会報告（５月定例）

１．ニコニコボックスに対してのアンケートの報告　（別紙）

　　※アンケートの集計結果 75％の回収率

　　※概ね従来通りを希望、この結果を次年度の親睦委員会に引き継ぐ

２．次年度三つのお祝い用品について（ワイン・お花・焼き菓子の希望をとる）

　　※５月末までに会員より希望を取る。

　　品物は希望通りにする。金額は例年通りとする。

３．出席委員会より、今年度皆出席者の表彰について

　　ホームクラブ 100％表彰品：uni ネーム 10　　　　　　　　　１個：1,160 円（税抜）

　　メークアップ 100％表彰品：シャチハタ慶弔お名前スタンプ　　　　1,200 円（税抜）

　　該当会員

　　・ホームクラブ 100％出席者：草野・鈴木（隆）・山﨑各会員

　　・メークアップ 100％出席者：水庫・大原・岡田・中村・鈴木（恭）・三須・度会

　　・出席免除会員 100％出席者：藤井・遠田・相澤

　　※ホームクラブ 100％の会員には uni ネーム 10 とシャチハタ慶弔お名前スタンプの両方を差し上げる。

　　　予算合計：20,600 円

　　※提案通り承認

４．地区研修・協議会の報告　（４月 20 日）

　　度会会長エレクトより報告がありました。

５．ロータリーデー　会計報告

　　※予定したより参加人数が多く賑わった。イベント保険を掛けたが、来年も継続してほしい

６．一般会計４月会計報告及び次年度予算案について

　　※鈴木会計より説明があり、予算案もおおむね承認された。

　　米山記念奨学会の予算３万円は特別寄付金の為、次年度は米山記念館見学を計画しているので、研修費

用として２万円を計上することとする。

「その他」

　・入会手続き用紙について

　　クラブ独自の様式を創ることとなり、三須会員にデータの修正をお願いする。



◎各委員会報告

　地区協議会報告：度会会長エレクト

　　　　　　　　　次年度諸岡ガバナーの方針について

　雑誌会報委員会：草野委員長

　　　　　　　　　５月　青少年奉仕月間

　　　　　　　　　八戸東 RC　23 年間例会出席率 100％は異例の快挙

　　　　　　　　　2790 地区　米山学友会

　親睦委員会　　：山﨑委員長

　　　　　　　　　竹の子掘収支報告

　出席委員会　　：遠田委員長

　　　　　　　　　八戸東 RC　例会出席率 100％は「伝統は出席なくして親睦なし」

　三つのお祝い　：会員誕生日：藤井会員・山本会員

　　　　　　　　　結婚記念日：山口会員・斎藤英明会員

　　　本日の卓話

　　　　会員スピーチ：織戸会員

　　　　　　　　　　　SMBC 日興証券　津田沼支店長　佐々木　隆幸　様

　　　　　　　　　　　新入会員紹介

　　　　　　　　　　　藤井会員：輪の原稿のお願いと令和元号の画数 13 画は非常に良い画数なので　etc

・誕生祝を頂いてありがとうございます。 藤井　仁毅

・結婚祝いを頂いて感謝！ 43 回目です。 山口　習明

・結婚祝いを頂いてありがとうございます。 斉藤　英明

・４月 27 日の「竹藪掃除」ありがとうございました。 後まで居られず申し訳ありませんでした。斉藤　守

・「竹の子掘り」大変お疲れ様でした。参加できず申し訳ありませんでした。年々盛大になり竹が大きく

なっていますね！ 織戸　豊

・BBQ では初めて家族で参加させていただきました。大変楽しい時間を過ごせました。ありがとうございま

した。 松本　健

・４月 27 日のロータリーデー「竹の子掘り」親睦委員会はじめ皆様、賑やかで寒さも吹っ飛びました。年々

参加者の人数が増え焼鳥屋さん大変でした。ありがとうございました。 事務局　西川　典子

・斉藤先生ありがとうございました。他のクラブに行ってお聞きしました。東クラブの「たけのこ掘り」は

実に盛大で参加した子供たちが大喜びしていたとのこと。 相澤　友夫

・佐々木様、織戸さんのお誘いによくぞ参加してくださいました。人生にとって「よき友」と巡り合うこと

は大変得難いことです。お待ちしております。 相澤　友夫



・佐々木　隆幸様、同業者としての入会をお待ちしております。 鈴木　隆男

・日興証券の佐々木様、本日は当クラブにようこそおいでくださいました。心よりご入会をお待ちし申して

おります。 会長　水庫　直子

・佐々木　隆幸様ようこそ東クラブへ！入会楽しみにしております。 遠田　毅

・織戸会員、佐々木さまの入会の為本当にありがとうございました。会員増強統括として首がつながりまし

た。水庫年度も±０で 29 名で終了できるので。 岡田　敏男

・「りん」の原稿よろしくお願いします。平成から令和に変わった節目に是非皆様の感想を短文で結構ですの

でお寄せください。 藤井　仁毅

・藤代会員の当選を祝して！議会も良いけど RC の例会の方もよろしく。 遠田　毅

・西川さん「吉高の大桜」の花見の時大変お世話になりました。それにしても見事な大桜ですね。

 相澤　友夫

次回予定

　次年度委員会方針について：度会会長エレクト

　５月 17 日次年度クラブ協議会 13：30 ～　出席お願いします。

今 週 の ニ コ ニ コ BOX ５月９日　28,000 円 累計　963,500 円

（記念事業献金 145,000 円含む）

５月16日（木）　次年度クラブ協議会

　　　　　　　第７回　第２グループ会長幹事会

　　20日（月）　地区大会記念ゴルフ大会

　　23日（木）

　　30日（木）

６月６日（木）　三つのお祝い・会員スピーチ

　　　　　　　理事会

　　13日（木）

週報今週の担当　　　草　野

５・６月のプログラム


